

1月25日から27日の3日間、不知火中学校の2年生は、さまざまな職場で体験学習を行いました。

これは「総合的な学習の時間」の一環で、働く楽しさや、厳しさなどを学ぶため毎年行われています。

期間中生徒たちは、それぞれ自分たちの希望する商店や保育園・図書館など29の事業所へ出向き職場体験。不知火町永尾の物産館では、2人の生徒が緊張した表情で、訪れる買い物客の対応をしていました。

レジ係を担当していた上村昂平君と茂田大吾郎君は、「仕事が楽しいです」と感想を語っていました。



慎重にバーコードの読み取りを行う上村君

働く楽しさを実感 総合的な学習の時間で中学生が職場体験

2月8日から10日までの3日間、松橋高校情報処理科2年生の40人が市内の24事業所で職業体験を行いました。

これは、職業教育の一環として接客・マナーを身に付け、社会に通用する人材を育成しようと、松橋高校が毎年実施しているものです。

宇城市役所三角支所総務課で文書の受付事務などを体験した、情報処理科の本田拓也君（三角町）は「支所の仕事がどんなものか経験してみたくてここを選びました。パソコンで文章を打ったりすることが面白かったです」と笑顔で話しました。

生徒たちは、この体験を今後の自分の進路実現に生かしていくとのことでした。



得意のパソコンを使って受付事務をこなす本田君

今後の進路実現へ向けに 松高生がインターンシップ



真剣な表情でヘルスマイトから指導を受ける生徒たち

2月10日、松橋高校（大野健久校長）で「地域のスペシャリストに学ぶ体験学習」と題した調理実習が行われ、同校の生徒らが地元食材を使った郷土料理づくりに挑戦しました。これは同校が地域の人との交流、地産地消、郷土料理の伝承などを目的として実施しているものです。松橋町食生活改善推進連絡協議会（加々山弘孝会長）の食生活改善推進員（ヘルスマイト）8人を講師に招き、家政科の2年生35人が受講しました。

今回挑戦した献立は「のっぺい汁」「レンコンの蒲焼き」「いきなり万十」「酢の物」「五和え」の5品。初めて挑戦するメニューに生徒は戸惑いながらも、ヘルスマイトの懇切丁寧な指導でスムーズに作り上げました。

その後、全員で和気あいあいと談笑しながら、出来たての郷土料理に舌鼓。試食を終えた生徒からは「初めて作って初めて食べるものばかり。取れたてがこんなにおいしいものとは」「地産地消という言葉の意味がよく分かった」などの感想が聞かれました。

松高生が地元食材を使った郷土料理に挑戦 地域のスペシャリストに学ぶ体験学習



消火器タイムトライアルでの見事な消火器さばき



地震実験車で震度7の「地震体験」

「宇城防災フェア'05 in 小川」が1月22日、小川町のラポートでありました。

宇城幼少年婦人防火委員会主催のこのイベントは、平成7年の阪神淡路大震災を教訓に防災に務めようと、平成13年度から毎年開かれています。

会場には地震実験車を使った震度7の「地震体験」や、煙が充満したテント内を歩く「煙体験」、電話による「119番通報体験」などの模擬体験コーナーが設けられ、住民らは災害の恐ろしさを体感していました。また、消火器タイムトライアルや県防災消防「ひばり」による消火・救助訓練などがあり、焼き出し訓練では小川地域婦人防火クラブが調理したカレーライスが振る舞われました。

救急法を「見て」「聞いて」「体験」 宇城防災フェア'05を開催

2月20日、豊野町文化協会（豊田博道会長）の自主発表会が豊野公民館で開催されました。

豊田会長が「宇城市になって初めての発表会。そのお祝いも兼ねて盛大に行われることを期待している」とあいさつ。日舞やカラオケ、吟詠などが披露されるたび、会場から大きな歓声や拍手がわき起こりました。

また書道・陶芸の3グループによる作品の展示もありました。

この発表会は、同協会が会員の発表の場づくりとして始めたもので、今年で10回目。約150人が日ごろの活動の成果を披露しました。



書道作品の展示
日舞
カラオケ
民謡

文化の香りを堪能 豊野町文化協会自主発表会

1月29日、小川総合文化センターラポートで「家庭に笑い声が聞こえますか」と題した新春出逢い講演会が、セラピストの志々目真理子さん（宮崎県在住）を招いて行われました。

小川町PTA連合会、宇城市教育委員会、小川町家庭教育学級の共催。

同名の著書も出版している志々目さんは「ありがとうという魔法の言葉によってマイナス部分が離れていく」「子どもが失敗してもいい体験したねとほめてやるのが大切」と講演。家族や社会とのかかり合いの中で起きた問題や悩みを事例を挙げて話しました。

また講演の前には、小中学生による演奏やソーラン踊りのアトラクションもありました。



志々目さんが家庭・社会問題についてホワイトボードを使い分かりやすく講演

家庭に笑い声が聞こえますか セラピストによる新春出逢い講演会